

# Karklappern der Messdienerschaft

---

*Von J.G.*

14. Mai 2025, 19:34

Wir waren in kleinen Gruppen in einem festen Bereich eingeteilt und sammelten Spenden für die Romwallfahrt der Messdiener im Oktober und mehrere hundert Eier.

Im Anschluss trafen wir uns im Pfarrheim von St. Simon und Judas, färbten die Eier, aßen Hot-Dogs und spielten bis in den Abend.

Ein herzliches Dankeschön von uns an alle, die uns mit Süßigkeiten, Eiern und Geldspenden bedacht haben. Ein besonderer Dank geht an die jüngeren Messdienerinnen und Messdiener, die die Älteren bei der Finanzierung der Romwallfahrt durch das Klappern tatkräftig unterstützt haben.